

Madame, Monsieur, Chers parents, Chers élèves,

Comme vous l'avez appris par voie de presse, la rentrée des élèves à 100% dans nos écoles se profile à l'horizon.

La dernière circulaire en date prévoit le retour de tous les élèves de 3^e et 4^e année à 100% à partir du lundi 29 mars et de tous à partir du 19 avril.

Faisant suite aux conseils de classe, notamment de 3^e et 4^e année, et à des contacts avec plusieurs parents, nous avons longuement réfléchi à la possibilité de revoir notre organisation des jours de présentiels et de distanciels pour passer à une formule d'un jour sur deux à partir du 22 mars.

Toutefois, au vu du nouveau calendrier prévu par les circulaires, les élèves de 3^e et 4^e auraient cette mesure d'application pendant une semaine avant une reprise à 100%. Il aurait donc été nécessaire de réorganiser l'ensemble de l'école pour une application la semaine du 22 mars, de la réorganiser une deuxième fois pour le 29 mars et une troisième fois le 19 avril.

Cela vous aurait également obligé à vous organiser de 3 manières différentes en moins d'un mois.

Pour toutes ces raisons et afin de préparer avec le maximum d'efficacité et de sécurité le retour des élèves en présentiel à 100%, j'ai décidé de maintenir le système d'alternance d'une semaine sur deux actuellement en place.

D'autres circonstances m'auraient probablement orienté vers une autre décision mais c'est celle que nous estimons la moins perturbatrice et la plus profitable pour les élèves et leurs familles.

Nous vous demandons encore une fois de rester attentifs aux publications sur le site de l'école,

Prenez soin de vous et de vos proches.

Le Directeur, M. Pasquarelli